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COMISSÃO LOCAL DO PROGRAMA DE ACOMPANHAMENTO DE EGRESSOS DO

IFRS

ATA Nº 01/2021

Aos vinte e um dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e um, reuniram-se, às 16h, de forma
remota,  os servidores Adriana Oliveira  de Pinho,  Denise Mallmann Vallerius,  Helen  Scorsatto
Ortiz, Magali Lippert da Silva Almeida, Renato Avellar de Albuquerque, Tanisi Pereira de Carvalho;
e os egressos Claudia da Silva Sadovski, Julian Silveira Diogo de Ávila Fontoura, Maria Mercedes
de Almeida Bendati, Victória Einsfeld. A pauta foi a que segue: 1. Apresentação do Programa de
Acompanhamento de Egressos do IFRS e dos membros da Comissão Helen iniciou dando as
boas vindas a todos e apresentado o histórico de criação do Programa de Acompanhamento de
Egressos  do  IFRS,  construído  para atender  uma das  dimensões da Política  de  Extensão da
instituição.  Dessa  forma,  o  Programa  é  vinculado  à  Pró-reitoria  de  Extensão  e  às
Direções/Coordenações de Extensão dos campi, tendo por finalidade estabelecer as orientações
para fins de acompanhamento e manutenção do vínculo institucional com os egressos do IFRS.
Em seguida, foi apresentada a Instrução Normativa PROEX/IFRS nº 003, de 04 de maio de 2021,
que trata dessas orientações. Destacou-se o capítulo das definições (egressos, acompanhamento
de  egressos,  mundo  do  trabalho,  formação  profissional  e  continuada),  dos  objetivos  e  das
competências,  sobretudo  no tocante à Comissão Local  do Programa. Tratou-se também das
ações recomendadas a ela, dentre outras. Helen informou que o representante do campus junto a
Comissão Geral do Programa de Egressos do IFRS é o servidor Yuri Ferreira Machado. Seguiu-se
com  a  apresentação  de  cada  um dos  presentes,  que  em suas  falas  apontaram motivos  do
interesse em participar  do grupo,  suas ocupações/linhas de atuação no momento,  partilha  de
sentimentos/sensações  enquanto  egressos  e  servidores  do  campus,  etc.  Foram  sugeridas
algumas ideias de trabalho para a Comissão, a serem melhor discutidas e organizadas ao longo
do desenvolvimento  dos  trabalhos,  tais  como pesquisa  do  perfil  de  egressos,  organização  e
armazenamento  de  banco  de  dados  (incluindo  cuidado com dados  possivelmente  sensíveis),
contato  via  redes  sociais,  levantamento  e  contato  com  formandos,  ações  pontuais  de
sorteio/premiação para egressos que participarem de nossas atividades, etc. Comentou-se sobre
a necessidade de trabalho em parceria com outras comissões, núcleos e diretorias do campus,
sobretudo  o  Núcleo  de  Memória  (NuMem),  a  Comissão  Própria  de  Avaliação  (CPA)  e  as
coordenações  de  curso.  Foi  proposto  ainda  que  tenhamos  momentos  de  estudo  e
compartilhamento  de  ações  e  projetos  ligados  à  temática  central  da  Comissão  de
Acompanhamento de Egressos. Sugeriu-se que os próximos encontros sejam organizados nesse
sentido, visando maior apropriação do assunto pelo grupo como um todo. A ideia foi aceita pelo
grupo. Para um primeiro momento de trocas, foi proposto convidar o professor Marcelo Vianna,
coordenador da pesquisa  Caminhos para  a  autonomia  – trajetórias de egressos  do  Ensino Médio
Integrado do IFRS Campus Osório; e para um segundo momento, a egressa Victória  Einsfeld, para
socializar sua  pesquisa de mestrado, em andamento, que versa sobre egressos do Ensino Médio do
Campus Charqueadas (IFSUL). 2.  Calendário de reuniões  Acordou-se pela realização de uma
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reunião mensal,  preferencialmente na terceira semana do mês, com horários alternados,  para
contemplar  a disponibilidade dos diferentes membros  da Comissão.  3.  Assuntos gerais  Não
houve. Nada mais havendo para o momento, eu, Helen Scorsatto Ortiz, presidente da Comissão,
lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelos demais presentes.
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